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Gentile Associato,  

Ieri ho incontrato, insieme al Vicepresidente Maurizio Ughi, il Sottosegretario di Stato al Ministero 

dell'economia e delle finanze, con delega ai Giochi Pubblici, Claudio Duringon. 

Nell'incontro ho portato all'attenzione del Sottosegretario tutti i temi di interesse degli Associati: 

norme espulsive degli Enti locali, riapertura dei locali di gioco, proroga delle concessioni, nuovi 

bandi, sostegni per il periodo di chiusura e risarcimenti derivanti dai Lodi arbitrali.  

Il Sottosegretario, confermando di essere consapevole della complessità e della delicatezza dei 

temi trattati, si è dimostrato attento alle nostre istanze ed ha assicurato il proprio impegno a 

rappresentare al Governo quanto esposto e a cercare una soluzione rapida ed efficace.   

Nel corso dell'incontro è emerso l'orientamento ad una proroga delle concessioni, necessaria per 

trovare nel frattempo una soluzione alla regolamentazione espulsiva del Gioco Pubblico a causa 

delle Leggi regionali e la volontà di organizzare un incontro con tutte le componenti del Settore di 

raccolta per predisporre il tanto atteso e necessario Codice dei Giochi. Ciò per poter finalmente 

stabilire regole certe e valide sull'intero territorio nazionale e poter ipotizzare l'emanazione di nuovi 

bandi a fine 2023. 

Ho inoltre evidenziato al Sottosegretario la necessità di portare a compimento la transazione sui 

Lodi Arbitrali con gli operatori del settore, per concludere la ventennale vertenza che ridarebbe 

fiato alle nostre imprese, permettendo anche un significativo risparmio erariale.  

Sono confidente che il dialogo iniziato ieri proseguirà nelle prossime settimane e vi terrò aggiornato 

sugli sviluppi. 

Un cordiale saluto. 

Francesco Ginestra 


